

Protokoll Fachschaftssitzung am 09.12.2015

Entschuldigt: Merri, Jenny, Sabrina, Citi

Anwesend: Kathi, Rabea, Mayline, Annabell, Jonas, André, Susi

Gast mit Stimmberechtigung: Clara, Sarah, Sara, Johannes, Kathi, Alex

Gast:

Wie geht's mir Runde?

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit : beschlussfähig

2. Begrüßung und Festlegung der Moderation & Protokollführung:

Moderation : Alex

Protokollführung : Markus

3. Ergänzungen und Änderungsvorschläge zur TO :

4. Genehmigung des Protokolls: genehmigt einstimmig mit vier Enthaltung

5. Bericht der Geschäftsführung :

- Rückmeldung Rektorat: Treffen hat zwar stattgefunden, der Rektor war allerdings leider kurz nach Terminbeginn abwesend. Von uns vorgetragene Themen (Verbesserung der Veranstaltungsevaluation, Behindertenfreundlichkeit der Uni,...) wurden abgenickt / als sowieso in Bearbeitung benannt. Sorgen des Rektorats sind die momentan vermehrt an der Uni konsumierenden Drogengebraucher (die Universität hat in den Sicherheitsdienst investiert um die Problematik in den Griff zu bekommen) und die Klausurfläche/ PC Pool im 8.Stock: Es werde dringend eine weitere benötigt, die alte muss aber auch noch renoviert werden. Zum von uns angesprochenen Thema Raumkapazitäten wurde geäußert: Trotz neuer Gebäude werden weiterhin Vorlesungen in externen Räumlichkeiten statt finden.
- Die Geschäftsführung erstellt die Präsentation für die FSVV. Bitte an alle: Schreibt Markus und André, was ihr im letzten Jahr gemacht hat und was ihr sonst noch in der Präsi haben wollt.

6. Bericht Finanzen :

- Nachzahler Fahrt: Jonas hat die noch nicht bezahlt haben angeschrieben und sie dringlich
- Haushaltsjahrhythmus wird sich ändern, deswegen:
- Stupa ansprechen wegen Überschneidung der Antragsartstellung für die Fahrt.
- Unsere Homepage kann über die Universität gratis gemacht werden.

7. Berichte aus den Gremien

7.1. FSK : Tagt am 14.12.2015

Demnächst findet die Wahl der neuen Referenten statt.

7.2 Prüfungsausschuss:

- Krankheitsfall bei einer HA / BA: Es gibt es keine Schreibverlängerung (bei BA max. 2 Wochen)
- Anerkennung Berufsausbildung (ausser Erzieher*in) im E3 Bereich eventuell möglich.
- Dozentenauswahl bzgl. Hausarbeiten im Modul 13 ist möglich, zuvor muss man sich in LSF anmelden.

7.3 Institutsrat : Tagt in naher Zukunft

7.4 Berufungskommissionen :

- klinische Psychologie: Rabea und Mayline nehmen an dieser Teil
- BK: Sozialpolitik tagt nächste Woche
- BK „EW und Gender“ wird im nächsten Fakultät erst besetzt

7.5 Fakultätsrat:

- Risikomanagement: Personalrisiken 1.000.000 Euro Rechtsprechung befristeter Stellen
- Absolventenfeier: viele Promoventen und Studenten, weniger Dozierende da
- Raumbeauftragte: Frau Gülcan – Dogan wird von Frau Prust neu eingearbeitet.
- Ringvorlesung bzgl Flüchtlingsarbeit soll installiert werden.
- Neuwahl: QVK verschoben
- BK: Erwachsenenbildung, allgemein. EW mit Berücksichtigung der Gender – Perspektive ist auch verschoben

7.6 Qualitätsverbesserungskommission:

Vertagt

8. Berichte aus den Arbeitsgruppen

8.1 Fahrt:

Nichts

8.2 Party:

Kosten/ Nachzahlung für Verzehr 120€ an Shanghai (was normal ist)

8.3 Absolventenfeier:

Nächste Mal einfacher Rezepte
 nur eine Ewlerin als HelferIn da – das ist traurig
 insgesamt aber gute Helfersituation
 200Gäste (60 Absolventen) top!

8.4 Inhalte

ruht

8.5 Raumgestaltung

Raumverteilung : Gebäude Rotationsgebäude
 Nachfrage an Frau Niesskes bzgl. studentischer Arbeitsfläche und Raumbelugung durch Markus

9. Aktuelle Entwicklungen in StuPa, ASTA und der Uni

Stupa wurde neu gewählt.

10. Aktuelle Tops:

1. Länge der Sitzung / Redeanteil:

- Jeder sollte darauf achten, dass bei den einzelnen Gremien erst nur die Fakten genannt werden
- Ziel ist eine Sitzung nicht unnötig in die Länge zuziehen

2. Inhalte FSR / Ehrenamt

- Es ist Ehrenamt und freiwillig
- Jeder sollte frühzeitig mitteilen, falls er manchmal nicht die zeitlichen Kapazitäten besitzt.
- Jeder sollte sich seinen Aufgaben Bewusstsein und wenn ich dieses nicht mehr wahrnehmen kann, frühzeitig Bescheid geben. Wer eine Aufgabe annimmt, hat damit mindestes die verantwortung angenommen, diese auch wieder zu delegieren.

3. Klausurfahrt: 2. Januar oder 8. Januar

Markus entscheidet nach Hauswahl; evtl Angebot von „Erlebnistage“ (kam heute über den

Verteiler) berücksichtigen.

4. Bier / Kaffeekasse:

- Jeder soll bitte was rein packen

5. Gemeinsames Aufräumen.

- Jonas appelliert ans gemeinsame Ausräumen und bittet, dass alle nächste Woche mit an zupacken. Alex, Jonas, Mayline werden vor der Sitzung Ordnung schaffen.

6. Kekse Backen

- Annabell möchte gerne Plätzchen backen und lädt dazu ein.

7. Wahlen

- Frau Brose würde ihre Sitzung eher beenden, damit die Studenten zu der Vollversammlung gehen können. Jonas macht das klar.
- Das erste Semester wird vermutlich nicht an der Vollversammlung teilnehmen.
- Sarah schlägt vor, die Kandidaten auszuhängen.
- Jeder soll bitte Inhalte des Haushaltsjahr an die Geschäftsführung schicken.
- Geschäftsführung moderiert die Vollversammlung

8. AG Verknüpfung:

- Fr. Henn, Fr. Frühauf und Fr. Lütke - Harmann waren heute im Rat um außerhalb der Arbeitsgruppe mit Studierenden sich austauschen möchte. Anlass war, dass Sorgen der Studis in der AG besprochen und möglichst ausgeräumt werden sollen. Das ist nicht wirklich gelungen.
- Vorschlag der drei Mittelbauerinnen einer Infoveranstaltung bzgl. dieses Thema im großen Kreis mit mehr Studierenden.
- In der Vollversammlung wird kurz informiert über das Thema.

9. Inventur Flipcharts

- Fr. Mlinski fragt nach, ob wir zwei Flipchartständer, wir haben nur eine und das seid Jahren.

10. Erlebnistage:

- Email erhalten, wäre interessant für uns (Klausurfahrten) oder Erstifahrten an. Bieten zudem Praktika an, sind also für die Institutionenmesse geeignet.